Encore… Creating the Demand for More
Encore was started in a two-car garage by two people unusually excited about making great tile. For Debbie and Barry Russell, tile was more than a surface, or a money-making venture…it was an ever-evolving art form. Shortly after they began, they were joined by Rita Bourdon and Michael Campbell, who shared their passion. They had all worked together on previous tile ventures, and came to this project with new vision and purpose. Together they decided to really push the envelope…to do things never done before.

That’s where Vecchio came in. Initially a line of 19 pieces, all being produced on such “high-tech” equipment as cuisinarts and pizza cutters, it transcended its humble beginnings to set new trends in what could be accomplished with ceramics. Its novel pairing of old-world artisanship and cutting-edge green innovation got people talking, and catapulted Encore into the spotlight. They were going to need a bigger factory!

While Encore has grown its collections to encompass a range of styles over the years, we haven’t forgotten our initial inspiration, or our drive to push the envelope. We strive to outdo ourselves as a frontrunner in ceramic design, pairing superior craftsmanship with eco-responsible manufacturing. Join us in our tile revolution.

Our humble beginnings… 
(who-handcrafted)
Our process blends original art techniques and committed planet stewardship. Scroll down to see the journey an Encore tile makes from clay to finished product.

First, our custom-formulated clay is extruded into blocks. The fresh clay is then pressed into our designs. 

Next, the scrap is cut away by hand. After the design is put through the dryers, it is covered with up to 3 to 4 coats of hand-poured glaze. 

Multiple layers of top glaze are applied to the design. Then, the glazed tile is placed in the kiln. 

Inside of the kiln, the piece’s multiple layers of glaze melt, mix, and settle creating rich tones and artful variation. The newly fired product is now ready to be shipped. 

Any single Encore tile is handled by artisans 18 to 21 times on its journey to your home.  We believe the extra care and attention shows.
(who-bios)
Debbie Russell

Cofounder and President of Encore, Debbie Russell is widely known as a visionary and a trend-setter in the design industry. Since 1990, when she and Barry began their first venture in ceramics, Debbie has been central to the elevation of tile from a “surface” to a “design statement.” Adamant about the preservation of time-honored artisanship, while advancing the art form, Debbie sees hand-crafted tile as a thing of beauty, history, and passion. Bold choices, ambitious expectations, and a great eye steer Debbie’s trail blazing design endeavors. From the gorgeous opalescent quality of our crackle glazes to the commanding grandeur of our columns, you’ll see Debbie’s vision throughout all of our collections.

Barry Russell

As Cofounder and CEO, Barry Russell is the driving force behind Encore’s environmental vision and company practices. Self taught, his engineering mind has vaulted Encore to the front of the green manufacturing revolution. His 15 years of experience in ceramics enabled him to pioneer several new processes for the industry, and educate others on environmental issues. He is passionate about the planet, and the safety of his employees and community. We wish more CEOs were like him.

Linda Kennedy

As our National Sales Manager, Linda brings new meaning to the phrase “it’s all about the customer.” She works closely with our distributors and their clients, supporting them in the challenges and successes of creating beautiful home environments. A great listener and problem solver, Linda draws upon her 12 years of experience in tile to be Encore’s voice. We rely on her commitment to our gorgeous product, but it’s her joy of connecting with people that we couldn’t do without. 

The Team

Our community of artisans is skilled and dedicated. They work hard, and it shows.  Go team!

(who-mission)
We declare our commitment to be a leading manufacturer of artistic, distinctive tile. We are passionate about these core values:

— To create a company culture of one team, whose every member shares in its responsibilities, achievements and rewards.

— To be environmentally ethical, designing ground-breaking processes that provide safe surroundings for our employees and community.

— To partner with our customers, ensuring common goals and their mutual achievement.

— To always create, always innovate, always evolve towards the highest expression of our gifts.
(who-giving)
We care deeply about our local and global community. That’s why we support these organizations in their work protecting our environment, our children, and the health and safety of all.
(who-garage)

Our state-of-the-art blender and cuisinart, aka glaze mixer and glaze recycling grinder.

 Barry’s birthday present 

– Encore’s first pug mill

Rita at the press It takes the whole team...

Our Firing Department today.   
(vecchio)
Like its Italian roots, Vecchio is bold and flavorful. Inspired by Renaissance stonework, its original Tuscan motifs are classic in every sense. With deep crystalline glazes, Vecchio’s palette ranges from sophisticated neutrals to saturated jewel tones.

As with all Encore lines, Vecchio can be used indoors and out in any climate, wet or dry.
(rhapsody)

Rhapsody pairs rich tone washes with deep architectural carvings. Timeless and elegant, it is tile aged to perfection.

As with all Encore lines, Rhapsody can be used indoors and out in any climate, wet or dry.

(treasures)

Inspired by antique metalwork, Treasures comes from another time. Its broad color palette sojourns from serene to playful, enhancing its delicate pieces. With gorgeous designs ranging from understated forms to opulent detail, Treasures inspires devotion.

As with all Encore lines, Treasures can be used indoors and out in any climate, wet or dry.

(precocious palette)

Dive into decadent color and deep opalescent crackles. This thrilling palette deserved more than one line, so we gave it two – all Rhapsody and Treasures designs are available in Precocious glazes.

As with all Encore lines, Precocious can be used indoors and out in any climate.

(san marco)

Classic yet inventive, this collection honors the magnificent mosaics of the San Marco Basilica of Venice. From spa Zen to striking Mediterranean, these patterns flourish in any context. 

As with all Encore lines, San Marco can be used indoors and out in any climate.

(mosaics)

A synthesis of our Rhapsody, Treasures, and Precocious collections, our mosaics are available in any glaze from these gorgeous palettes. Make a statement with a single hue, or create a custom blend.

As with all Encore lines, Mosaics can be used indoors and out in any climate. 

(green-vision)

Encore pledges its commitment to put its employees, customers and the environment first. 

We generate clean, renewable energy with our solar panel installation, one of the 10 largest in the Northwest. 

We have no raw waste. 

We are Climate Neutral – all energy is “greened.” 

All company vehicles are hybrid or electric. 

We continually create and implement new energy and resource saving measures. 

We can grow our business and help make the world plentiful, green, and safe at the same time. In fact, we’ve increased our production by 22% in the last year, while decreasing our energy import by 7%. To find out how we did it, visit our “Green Practices ” page. To find out why, visit our “Why green?” page.
(green-vision-why)
This is one of our favorite parts of being in business. As a company we use a lot of energy, and we get to choose where that energy comes from. Despite the abundance of hydroelectric plants in Oregon, only 10% of the power supplied to our region comes from hydro. We knew we could do better, so we started researching our options. We became proactive about supporting clean, renewable energy and conservation techniques. The results are in: the last year saw a 22% increase in manufacturing with a 7% decrease in imported energy.

With Global Warming an ever-more-present reality, the U.S. is still the top producer of Greenhouse Gases in the world. Conscious choices by individuals to conserve energy are important and meaningful, and it is time for business and industry to make responsible choices as well. Together we can make a difference. Join us in revolutionizing how American energy is made and used.

Click here to read an extensive account of Encore’s green choices.
(green-vision-practices)

With full knowledge that lofty goals require everyday practical implementation, Encore Ceramics holds itself to the following rigorous standards:

Materials Usage | Energy Savings | Climate Neutrality | Clean Renewable Energy

— MATERIALS USAGE:

Allow all raw materials purchased by the company to leave the company only as a salable finished product.

Every ounce of every raw material must find a home in a finished product. Scrap clay, glaze splashes, rejected tiles, and even our cleanup water, must be collected and reprocessed back into our proprietary clay formula- designed from the start to use up the waste! It takes more effort, more money, and a lot more commitment, but Encore’s methods achieve the highest marks for environmentally sustainable tile.

Glaze being captured to be recycled Dried glaze scrap ready to be ground up and returned to clay formula Clay scraps get recycled as well 

Absolutely no floor drains!

To protect the river we live on, nothing from our ceramic process goes down a drain. We custom built our factory without drains, because we don’t believe waste is an inevitability of factory manufacturing.

Support the market for recycled and eco-friendly materials.

Encore only buys 100% post-consumer content office paper, paper towels and toilet paper. In all cases possible, we use cleaning products that are readily biodegradable, avoiding anti-bacterial soaps and cleansers with high phosphate contents, and products that emit fluorocarbons. We’re committed to making sound everyday choices. Every detail counts when it involves something as precious as our environment.

Recycle all conventional materials of the company.

At Encore, we don’t limit our recycling to paper and aluminum cans and call it a day. We are committed to recycling all materials possible, including our wooden pallets, printer cartridges, corrugated paper, metal, and electronic refuse.

Top

— ENERGY SAVINGS:

Minimize energy use in firing kilns.

We only design and manufacture single-fired ceramic products. In addition, we use energy efficient kilns that run on 3-phase power, and silicon carbide kiln furniture, which results in a 15% energy savings compared to standard kiln furniture. 

Our energy efficient silicon-carbonized kiln shelves  

Minimize energy use by electric motors.

Encore uses only high-efficiency electric motors for all applications, and trains key employees in energy-saving procedures including efficiency adjustments for motors, fans, and thermostats in our factory.

All company vehicles are hybrids.

Environmental measures shouldn’t stop at the factory level. All three of Encore’s company cars are Partial Zero Emissions Vehicles (Hybrids). Even our company forklift is electric!

ПЕРЕВОД:

Encore… Creating the Demand for More
Поначалу предприятие Encore располагалось в гараже для двух машин. Своим появлением оно обязано двум людям, необычайно заинтересованным в создании керамической плитки высочайшего качества. Дебби и Барри Рассел видели в керамической плитке не просто строительный материал или возможность заработать, а предмет искусства, требующего постоянного развития. Вскоре к ним присоединились Рита Буаден и Майкл Кэмпбелл, которые привнесли в идею свою долю энтузиазма. До этого все они вместе работа на других керамических предприятиях и подошли к данному проекту, имея новое видение и цель. Вместе они решили раздвинуть привычные границы… и создать вещи, никогда ранее не создаваемые.
Так началось изготовление Vecchio. Сначала линия состояла из 19 изделий, изготовленных с помощью такого «высокотехнологичного» оборудования как кухонные комбайны и ножи для резки пиццы, первые простые изделия были усовершенствованы, дав толчок развитию новых тенденций керамического производства. Новаторское сочетание старинного ремесла с передовыми технологиями заставило людей заговорить о продукции Encore и сделало ее весьма популярной. Потребовался завод большей площади!
Чтобы охватить диапазон стилей разных лет Encore постоянно пополняет свои коллекции, тем не менее, мы не забыли то вдохновение и тот внутренний импульс, побудившие нас расширить привычные границы в начале пути. Мы стремимся быть лидерами в области керамического дизайна, совмещая превосходное мастерство с экологически безопасным производством. Приобщитесь к нашим революционным идеям в области керамического дизайна.
(who-handcrafted)
Наш производственный процесс сочетает оригинальные технологии гончарного искусства и бережное отношение к окружающей среде. Ниже можно проследить путь, который проходит плитка Encore от глины к готовому изделию.
На первом этапе, изготовленная по специальному рецепту глина экструдируется в блоки.  Затем, сырую глину прессуют, формируя заготовки. 
На следующем этапе излишки глины срезаются вручную. После того как заготовка проходит через сушку, она вручную покрывается 3-4 слоями глазури. 
На заготовку наносят несколько слоев поверхностной глазури, после чего глазурованная плитка отправляется в печь для обжига.  
Внутри печи слои тают, смешиваются и оседают на изделии, создавая замысловатые и неповторимые вариации полутонов. Теперь новоиспеченная плитка готова к отправке. 
Прежде чем попасть в ваш дом, каждая плитка Encore проходит через руки мастеров 18-20 раз. Мы уверены, что такое заботливое и внимательное отношение к делу непременно отражается на качестве продукции.
(who-bios)
Дебби Рассел
Президент и один из основателей Encore, Дебби Рассел, широко известна как генератор идей и законодательница модных тенденций в индустрии дизайна. С тех пор как Барри в 1990 году открыл их первое предприятие по производству керамических изделий, Дебби превратила плитку из простого материала для облицовки поверхности в предмет искусства. Сохраняя вековые традиции гончарного искусства, в то же время создавая и развивая новые формы, Дебби считает плитку ручной работы изделием, содержащий в себе красоту, историю и страсть. Оставляющие яркий след дизайнерские стремления Дебби подчинены смелым решениям, дерзким планам и строгой самооценке. Во всей нашей коллекции, от качества яркой переливающейся глазури «кракле» до внушительного великолепия наших колонн, чувствуется влияние видения Дебби.
Барри Рассел
Как основатель и исполнительный директор компании, Барри Рассел является ее движущей силой в плане бережного отношения к окружающей среде и экологически безопасного производства. Его инженерный склад ума необремененного академическими знаниями, так как Барри самоучка, позволил поставить Encore во главе движения за экологически чистое производство. Его 15-летний опыт в области керамики позволил ему внедрить несколько новых идей в производство и обучить других бережному отношению к окружающей среде. Он неистовый борец за чистую планету и безопасность своих сотруднико и общества в целом. Мы не надеемся, что многие директора последуют его примеру.
Линда Кеннеди
Благодаря нашему менеджеру по национальным продажам, Линде, выражение «все для клиента» обрело новый смысл. Она работает в тесном сотрудничестве с нашими дистрибьюторами и их клиентами, поддерживая их в стремлении создать красивою домашнюю обстановку. Обладая умением выслушать и решить любую проблему, Линда использует накопленный за 12 лет опыт, чтобы стать связующим звеном между Encore и внешним миром. Линде доставляет радость общение с людьми, без которых мы не мыслим свое существование, поэтому мы надеемся на ее приверженность нашей замечательной продукции. 

Команда
Наши мастера высоко квалифицированы и преданы своему ремеслу. Они усердно трудятся и качество говорить само за себя. Так держать!
(who-mission)
Мы непреклонны в своем стремлении быть лидерами в производстве керамической плитки, отличающейся высоким качеством и неповторимым дизайном. Крайне важными и ценными для нас являются следующие принципы:
- Создание в компании единого командного духа, когда все делят между собой ответственность, достижения и награды. 

- Соблюдение экологической этики, разработка инновационных процессов, обеспечивающих безопасную среду для наших сотрудников и общества в целом. 

- Сотрудничество с нашими клиентами, основанное на определении общих целей и совместного их достижения.
- Постоянное созидание, постоянный поиск чего-то нового, постоянное развитие, направленные на максимальное раскрытие нашего творческого потенциала.
(who-giving)
Нас глубоко волнует состояние общества как в местном, так и в глобальном масштабах. Поэтому мы поддерживаем данные организации в их деятельности, направленной на защиту окружающей среды, заботу о наших детях, нашем здоровьи и обеспечение безопасности всех нас.
(who-garage)
Наше «современное» оборудование: блендер и кухонный комбайн, также известные как мешалка для смешивания глазури и мельница для переработки сырья для глазури.
 Подарок ко дню рождения Барри 
Первая глиномялка Encore
Рита у пресса

 Вся команда в сборе…
Наш отдел обжига сегодня    
(vecchio)
Уходя корнями в итальянское искусство, Vecchio обладает такой же дерзкой красотой и изысканностью. Оригинальные тосканские мотивы, получившие вдохновение от каменной кладки эпохи Ренессанс можно назвать классикой во всех смыслах.  Палитра кристаллической глазури Vecchio охватывает диапазон от естественно нейтральных тонов до насыщенных цветов драгоценных камней. 

Vecchio, как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения, в любых климатических условиях.
(rhapsody)
Rhapsody сочетает в себе насыщенные тона с глубокой архитектурной резьбой. Изысканная плитка Rhapsody, достигшая своего совершенства, не подвластна времени.
Rhapsody, как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения, в любых климатических условиях.
(treasures)
Вобрав в себя традиции античного искусства обработки металла, Treasures будто пришли из другого времени. В широкую цветовую палитру входят как спокойные, так и игривые тона, что позволяет эффектно сочетать отдельные элементы. Необычайно красивый орнамент изделий Treasures, который может иметь приглушенный рисунок или наоборот содержать яркие элементы, никого не оставит равнодушными. 

Treasures, как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения, в любых климатических условиях.
(precocious palette)
Окунитесь в изысканное великолепие, создаваемое сочетанием эффекта выцветших цветов с техникой кракле. Эта потрясающая техника сочетания цветов стоит того, чтобы быть применимой не только в одной линии, поэтому все изделия Rhapsody и Treasures могут быть глазурованы по типу Precocious.
Precocious, как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения, в любых климатических условиях.
(san marco)
Классика остается классикой и данная коллекция названа в честь великолепной мозаики Базилики Сан-Марко в Венеции. Имея широк цветовой диапазон, от умеренных тонов в стиле Дзен до сочных красок Средиземноморья, эта плитка будет украшением для любого интерьера и удовлетворит даже самый взыскательный вкус 
San Marco , как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения при любых климатических условиях.

(mosaics)
Синтез коллекций Rhapsody, Treasures, Precocious позволяет использовать всю политру ярких цветов для наших мозаик. По своему усмотрению вы сможете выбрать одни цвет или создать свое неповторимое сочетание.
Мозаики, как и все остальные линии ассортимента Encore, можно использовать как внутри, так и снаружи помещения, в любых климатических условиях. 

(green-vision)
Забота о сотрудниках, клиентах и окружающей среде – вопрос первостепенной важности для Encore.
Мы генерируем экологически чистую энергию от установки солнечной батареи, одной из 10 самых крупных на северовостоке. 
У нас безотходное производство. 
Мы не оказываем влияние на климат, вся потребляемая нами энергия – экологически чистая. 
Все транспортные средства компании гибридные или электрические.  
Мы постоянно проводим мероприятия, направленные на использование новой энергии и сохранение природных ресурсов. 
Мы можем расширять свой бизнес и в тоже время способствуем сохранению природных богатств и экологической безопасности планеты. В прошлом году наше производство увеличилось на 22%, в то время как импорт энергии сократилось на 7%. Чтобы узнать, как нам это удалось, посетите нашу страничку «Зеленые практики». Чтобы узнать зачем, посетите страничку «Почему "зеленые"?»

(green-vision-why)
Это один из наших излюбленных аспектов бизнеса. Как предприятие мы потребляем много энергии и мы можем выбрать ее источник. Не смотря на то, что в Орегоне много гидроэлектростанций, от них поступает только 10% электроэнергии подаваемой в наш регион.  Мы знали, что мы сможем найти более оптимальный путь и начали поиск альтернативы. Мы стали активно внедрять технологии, способствующие экономному расходу энергии и пользоваться альтернативными источниками. И вот результаты: в прошлом году производство увеличилось на 22%, а импорт энергии сократилось на 7%.

Не смотря на реальную угрозу глобального потепления, ответственность за наибольшую долю выброса парниковых газов в мире лежит на Соединенных Штатах. Сознательный шаг каждого отдельного человека по пути к экономии энергии является очень важным и значимым, и пришло время для промышленных предприятий и компании также подойти к этому вопросу со всей ответственностью. Вместе мы сможет изменить ситуацию. Присоединяйтесь к нам в поиске новых источников энергии и путей ее экономного использования.

Нажмите здесь, чтобы узнать больше, что делает Encore для защиты окружающей среды.

(green-vision-practices)
В полной мере осознавая, что высокие цели требуют ежедневного достижения, компания Encore Ceramics строго придерживается следующих стандартов:

Используемые материалы | Экономия энергии | Климатическая нейтральность | Возобновляемые источники энергии 
— ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ МАТЕРИАЛЫ:
Все сырье, приобретенное компанией, покидает ее только в качестве готовой к продаже продукции.

Каждая унция сырья должна быть без остатка использована в готовом изделии, украшающем помещение. Остатки глины, брызги глазури, бракованные плитки и даже грязная вода должны быть собраны и повторно переработаны в глину, приготовляемую по особой формуле, позволяющей использовать отходы производства. Это требует больше усилий, больше затрат, но рациональные методы Encore позволяют достичь наивысшего уровня экологической безопасности при производстве плитки.

Глазурь собирается для повторного использования.

Засохшие остатки глазури размельчают и присоединяют к формуле глины 

Остатки глины также используются повторно 

Абсолютно никаких сточных отходов!

Чтобы защитить реку от загрязнений, мы не спускаем в нее отходы производства. В проекте здания нашего завода не предусмотрен слив, так как мы не считаем, что отходы - это неизбежность промышленности.

Поддержка рынка повторно используемых и экологически безопасных материалов.

Encore покупает офисную бумагу, бумажные полотенца и туалетную бумагу только на 100% состоящую из переработанных отходов потребления. По возможности мы используем поддающиеся биологическому разложению моющие средства, избегая употребления антибактериального мыла с высоким содержанием фосфата и продуктов выделяющих фторуглеводы. Каждый день мы стоим перед выбором. И мы обязаны учитывать каждую деталь, когда дело касается окружающей нас природы, представляющую для нас великую ценность.

Повторное использование всех материалов.

В Encore мы не ограничиваемся переработкой только бумаги и алюминиевых банок. Мы стараемся повторно использовать все возможные материалы, включая деревянные подносы, картриджи для принтера, гофрированную бумагу, метал и электронные отходы.

Вверх 
- ЭКОНОМИЯ ЭНЕРГИИ
Минимизация расхода энергии в печах для обжига.

В процессе производства изделие подвергается обжигу один раз. Кроме того, мы используем электроэкономичные печи, работающие на трехфазном питании и с использованием карбидокремниевого нагревателя, что позволяет увеличить экономию энергии на 15% по сравнению со стандартным печным оборудованием. 
Полки в электроэкономичной печи с карбидокремниевым нагревателем  
Электродвигатели, способствующие снижению потребления энергии
Encore использует только экономичные электродвигатели и обучает сотрудников энергосберегающим методам работы, включающим регулировку работы двигателей, вентиляторов и термостатов для повышения КПД.

Все транспортные средства компании – гибридные.

Природоохранные мероприятия не должны проводиться только в рамках завода. Все три машины Encore являются автомобилями с частично нулевыми выбросами (гибридными). Даже наш вилочный погрузчик – электрический!

